

道路は、みんなの思いが、伸ばしてゆく.....

山陰道
浜田・三隅道路

西村IC～石見三隅IC

平成28年度 開通 予定

----- 開通に向けて、「石見を愛している」「石見を元気にしている」人びとの思い -----

心待つ人

道は命や時間、ヒト、そして未来をつなぎます!

島根県済生会江津総合病院 看護部長 西藤 美恵 さん

救急搬送や災害において道路が果たす役割は非常に大きいと実感しています。東西に長い島根県。医療の面だけでなく、職員の通勤時間短縮や教育の機会に関しても期待は膨らんでいます。道は命をつなく、時間をつなく、ヒトをつなく、そして未来をつなぎます。便利で豊かな地域の暮らしを夢見て、山陰道の早期全線開通を望みます。



福光・浅利道路が新規事業化
石見地方の山陰道のネットワーク化がさらに推進

彩る人

江津の特産品を多くの人にとどけたい!

道の駅サンピコごうつ 瓜崎 香 さん

道の駅サンピコごうつがオープンして6年目になりました。地元の農家でとれた新鮮な野菜や江津沖でとれた新鮮な魚介類、江津の食材で作った加工品など江津の特産品を販売しています。また、テナントでは揚げたての天ぷら、お弁当、江津のブランド豚「まる姫ポーク」や加工品を販売しています。山陰道が開通し江津へのアクセスが増えて、さらに多くの人に利用して頂きたいです。



創る人

快適に走行できる道路をめざして!

株式会社 NIPPO 中国支店 浜田・三隅道路折居舗装工事事務所 所長 祇園 和男 さん

今年度開通予定区間のほぼ中間地点の折居地区0.9kmの道路舗装を担当しています。浜田・三隅道路で施工するアスファルト舗装は、舗装の表面にある小さな空隙を利用して、雨水を排水したり、走行時の音を低減する機能があります。雨の多い山陰地方でも皆様に快適に利用していただける道路になると思います。工事関係者一丸となり完成にむけてがんばっています。



活かす人

高速道路早期開通を応援します!

一般社団法人 江津青年会議所 理事長 宇都宮 将 さん

江津JCは、高速道路早期開通を応援します。私たちは、ふるさと大家族実現のため地域に根付く問題や課題にいろいろな多角的アプローチをしながら活動を行っております。その一つに、インフラ整備の推進を訴えており、特に山陰道の早期開通は山陰地方に住む人々にとって、明るい未来が期待できます。皆様と課題を共有し、一致団結して早期開通を目指しましょう。



進める人

「山陰道開通」で企業進出!

江津市 市長 山下 修 さん

本年4月に福光・浅利道路が事業化となりました。県東西部を結ぶ山陰道の整備は、産業振興、観光など地域活性化に必要なものです。また、江津工業団地は計画されているICに隣接しており、ますます企業の進出が期待され、江津市にとって地方創生・人口減少対策を進める上で欠くことのできないものです。一日も早い山陰道の開通に向け、今後も全力で取り組みます。



走る人

「命をつなく!」

江津邑智消防組合江津消防署 塩川 綾 さん

近年、救急要請は増加の一途をたどっています。救急車は、病院までの間において高度な救命処置を施し、早く病院へ収容することが重要です。山陰道が整備されることで搬送時間が短縮となり、速やかな治療開始が可能となります。かけがえのない、大切な命をつなくためにも山陰道の早期開通を望みます。

